

Erich Kästner Schule Rhauderfehn

- Hauptschule -
im Netzwerk der

unesco-projekt-schulen



„Es gibt nichts Gutes, außer man tut es!“

(Erich Kästner)

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

gemeinsam haben wir viel erreicht! Nur durch Ihre / Eure Unterstützung war es möglich einen Adventsbasar durchzuführen, der allen Beteiligten nicht nur viel Freude bereitete, sondern ebenso erfolgreich einen großen Spendenbetrag, nämlich **1.949,70 €** einbrachte. Nun können wir Gutes tun und dieses Geld in Abstimmung mit dem Schülerrat für verschiedene Bereiche verwenden:

1. Mirantao	1.016,83 €
2. Eigene Schule	509,37 €
3. Eigene Klasse	423,50 €

Die große Anerkennung, die aus diesen Zahlen spricht, verdanken wir den engagierten Eltern, Schülerinnen und Schülern, die sich aktiv an den Vorbereitungen und an der Durchführung beteiligten. **Danke** also an alle, die gemeinsam vorbereitet, geplant und gebastelt haben, so dass dieser traditionelle Basar so wieder zu einem Erfolg wurde.

Für das Kollegium der Erich Kästner Schule Rhauderfehn

Buchholz
Schulleiter